

ABSTRAK

Muhamad Ibnu Fajar, 12103193058, *Kewenangan pemerintah Daerah Dalam Melindungi Hak Atas Pendidikan Anak Punk Di Kabupaten Indramayu* Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2025, Pembimbing Nurush Sobahah, M. H.I.

Kata kunci: Kewenangan, Hak pendidikan, Anak punk.

Penelitian ini di dasari adanya fenomena atau masalah sosial terhadap anak di Kabupaten Indramayu. Terutama mengenai masalah anak punk atau anak jalanan dan juga jaminan pendidikan bagi anak itu sendiri, dari problematika tersebut peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dalam bentuk skripsi dengan judul “Kewenangan Pemerintah Daerah Dalam Melindungi Hak Atas Pendidikan Anak Punk di Kabupaten Indraamayu”

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) bagaimana kewenangan pemerintah daerah dalam melindungi hak pendidikan anak punk di kabupaten Indramayu? 2) bagaimana tinjauan hukum islam terhadap kewenangan pemerintah daerah daalam melindungi hak pendidikan anak punk di kabupaten Indramayu?

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum empiris dengan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian dilakukan di Dinas Sosial Kabupaten Indramayu. Sumber data yang digunakan yaitu sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang dilakukan peneliti berupa observasi, wawancara, dan dokumtasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu penyajian data, pengambilan Kesimpulan dan verifikasi. Pengecekan keabsahan data yang digunakan dalam penelitian ini adaalah dengan cara perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan, dan trigulasi sumber.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) kewenangan pemerintah Kabupaten Indramayu dalam hal menangani hak pendidikan anak punk sudah dilaksanakan sesuai undang-undang dan peraturan daeraah yang berlaku dengan cara menyediakan saarana dan prasarana seperti panti sosial atau balai sosial yang berada di Cirebon

dan palimanan untuk membina dan mejamin hak-hak anak punk termasuk hak pendidikannya terpenuhi. Kemudian untuk pendidikan anak punk di Kabupaten Indramayu melalui bupati sudah membuat program prioritas yang namanya sistem kejar paket yang di peruntukannya bagi anak-anak yang memang kesulitan dalam mengakses atau mendapatkan hak pendidikan nya dan semua itu di sediakan oleh pemerintah daerah kabupaten Indramayu dan juga dibiayai oleh pemerintah. 2) tinjauan hukum islam tentang kewenangan pemerintah dalam hal pendidikan anak punk ini sejalan dengan ketentuan hukum islam dan *Maqasid syariah* yaitu (*Hifz al-Aql*) yang harus dijaga dan dipenuhi sebagai salah satu bentuk tercapainya kemaslahatan yang mengajarkan persamaan hak setiap manusia tanpa membedakan guna menciptakan kebaikan, keadilan dan kesejahteraan bagi setiap warga negara.

ABSTRACT

Muhamad Ibnu Fajar, 12103193058, The Authority of the Local Government in Protecting the Right to Education of Punk Children in Indramayu Regency Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, 2025, Supervisor Nurush Sobahah, M. H.I.

Keywords: Authority, Educational rights, Punk children.

This research is based on the existence of phenomena or social problems for children in Indramayu Regency. Especially regarding the problem of punk children or street children and also the guarantee of education for the children themselves, from these problems the researcher is interested in conducting research in the form of a thesis with the title “The Authority of the Regional Government in Protecting the Right to Education for Punk Children in Indramayu Regency”.

The formulation of the problems in this study are: 1) how is the authority of the local government in protecting the educational rights of punk children in Indramayu district? 2) how does Islamic law review the authority of local governments in protecting the educational rights of punk children in Indramayu district?

The research method used is empirical legal research with a qualitative approach. The research location was conducted at the Indramayu Regency Social Service. The data sources used are primary and secondary data sources. Data collection techniques used by researchers are observation, interviews, and documentation. The data analysis techniques used are data presentation, conclusion drawing and verification. Checking the validity of the data used in this study is by means of extended observation, observation persistence, and source triangulation.

The results of this study indicate that: 1) the authority of the Indramayu Regency government in terms of handling the educational rights of punk children has been implemented in accordance with applicable laws and regional regulations by providing facilities and infrastructure such as social institutions or social centers located in Cirebon and Palimanan to foster and ensure the rights of punk children including their educational rights are fulfilled. Then for the education

of punk children in Indramayu Regency through the regent has made a priority program called the package pursuit system which is intended for children who have difficulty in accessing or obtaining their educational rights and all of that is provided by the local government of Indramayu Regency and also financed by the government. 2) The review of Islamic law on the authority of the government in terms of education for punk children is in line with the provisions of Islamic law and Maqasid sharia, namely (Hifz al-Aql) which must be maintained and fulfilled as a form of achieving benefits that teach the equal rights of every human being without discriminating in order to create goodness, justice and welfare for every citizen.

الملخص

محمد ابن فجر، ١٢١٠٣١٩٣٠٥٨، سلطة الحكومة الإقليمية في حماية حق تعليم أطفال البنك في منطقة إندرامايو، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والقانون، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية في تولونج أجونج، ٢٠٢٥، المشرف نور صباح، ماجستير في الشريعة الإسلامية.

الكلمات المفتاحية: السلطة، الحق في التعليم، أطفال البنك.

يعتمد هذا البحث على ظاهرة أو مشاكل اجتماعية للأطفال في محافظة إندرامايو. ولا سيما فيما يتعلق بمشكلة أطفال البنك أو أطفال الشوارع وكذلك ضمان التعليم للأطفال أنفسهم، ومن هذه المشاكل يهتم الباحث بإجراء بحث في شكل رسالة بعنوان "سلطة الحكومة الإقليمية في حماية حق الأطفال البنك في التعليم في محافظة إندرامايو".

صياغة المشكلات في هذه الدراسة هي: (١) كيف هي سلطة الحكومة المحلية في حماية الحق في تعليم أطفال البنك في محافظة إندرامايو؟ (٢) كيف هي مراجعة الشريعة الإسلامية لسلطة الحكومة المحلية في حماية الحق في تعليم الأطفال البنك في مقاطعة إندرامايو؟

أسلوب البحث المستخدم هو البحث القانوني التجريبي ذو المنهج الكيفي. وقد أُجري البحث في موقع البحث في إندرامايو ريجنسي للخدمات الاجتماعية. مصادر البيانات المستخدمة هي مصادر البيانات الأولية والثانوية. تقنيات جمع البيانات التي استخدمها الباحثون هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. أما تقنية تحليل البيانات المستخدمة فهي عرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق منها. ويتم التحقق من صحة البيانات

المستخدمة في هذه الدراسة عن طريق الملاحظة الموسعة، واستمرار الملاحظة، وتثليث المصادر.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن (١) تم تنفيذ سلطة حكومة محافظة إندرامايو فيما يتعلق بالتعامل مع الحقوق التعليمية للأطفال البانك وفقًا للقوانين واللوائح الإقليمية المعمول بها من خلال توفير المرافق والبنية التحتية مثل المؤسسات الاجتماعية أو المراكز الاجتماعية الموجودة في سيربيون وباليمانان لتعزيز وضمان حقوق الأطفال البانك بما في ذلك حقوقهم التعليمية. ثم بالنسبة لتعليم الأطفال البانك في محافظة إندرامايو من خلال الوصي على العرش، فقد تم وضع برنامج أولوية يسمى نظام كجار باكت وهو مخصص للأطفال الذين يواجهون صعوبة في الوصول إلى حقوقهم التعليمية أو الحصول عليها وكل ذلك يتم توفيره من قبل الحكومة المحلية لمحافظة إندرامايو وبتمويل من الحكومة أيضًا. (٢) إن مراجعة الشريعة الإسلامية لسلطة الحكومة فيما يتعلق بتعليم الأطفال الفاسقين تتماشى مع أحكام الشريعة الإسلامية ومقاصد الشريعة الإسلامية وهي (حفظ العقل) التي يجب الحفاظ عليها والوفاء بها كنوع من تحقيق المنافع التي تعلم الحقوق المتساوية لكل إنسان دون تمييز من أجل تحقيق الخير والعدل والرفاهية لكل مواطن.